

Inician policías de Escobedo curso avanzado de derechos humanos



0



A- A A+

29 de Septiembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició un curso avanzado sobre la aplicación de las garantías humanas dirigido a elementos de la corporación de Seguridad del Municipio de Escobedo.

El Curso Avanzado de Derechos Humanos en la Función Policial tiene como objetivo continuar con la formación de las y los elementos policiacos y servidoras y servidores públicos en los principios, implicaciones y aplicaciones de los derechos fundamentales en su labor de protección a la seguridad.

A través de este curso se brindará a las y los policías las herramientas necesarias para realizar su función de vigilancia y aplicación de la ley en apego al respeto a la dignidad de las personas como derecho fundamental en la salvaguarda de la seguridad ciudadana.

El curso intensivo tendrá una duración de una semana durante la cual diversos especialistas de la CEDH explicarán los protocolos que rigen la actuación de los elementos de seguridad a nivel internacional, así como también los derechos a los cuales son sujetos las y los policías en sus labores.

La capacitación está dirigida para mandos medios de seguridad pública del municipio, jueces calificadoros, grupos especiales y policías rasos, que ya

han cursado el programa básico que imparte la CEDH a las diversas corporaciones municipales.